



## Forpi Buka Posko Aduan dan Informasi PPDB

**YOGYAKARTA** - Sudah jadi rahasia umum, ada orangtua melakukan praktik tidak fair dalam proses pendaftaran siswa baru di Kota Yogyakarta. Ada yang menitipkan nama anaknya pada keluarga tertentu yang dekat dengan sekolah.

"Hal itu mengurangi kesempatan warga setempat yang ingin bersekolah di zonasi tertentu karena sudah terisi dengan nama lain yang bukan warga sebenarnya," ungkap aktivis Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Yogyakarta, Baharuddin Kamba, Jumat (7/6).

Karena itu, mengantisipasi sejumlah masalah, pihaknya membuka posko aduan dan informasi. Ini untuk membantu masyarakat khusus-

nya yang akan masuk jenjang SD Negeri dan SMP Negeri. Forpi menyediakan informasi terkait dengan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) Tahun Ajaran 2024/2025.

Menurut Kamba, posko didirikan agar masyarakat dapat memperoleh informasi terkait dengan PPDB selain juga dapat menyampaikan aduan misalnya menemukan adanya gratifikasi maupun pungutan liar atau adanya kecurangan terutama untuk jalur zonasi radius yang memang rawan. Tentunya disertai dengan bukti-bukti yang mendukung bukan berdasar "katanya".

### Partisipasi Masyarakat

"Posko aduan kami buat sebagai salah satu bentuk partisipasi masyarakat Kota Yogyakarta

dalam mengawasi PPDB. Pelayanan posko informasi dan pengaduan PPDB dibuka mulai hari Kamis, 6 Juni 2024," kata Kamba.

Masyarakat Kota Yogyakarta dapat datang langsung ke Kantor Forpi Kota Yogyakarta, Kompleks Balaikota Yogyakarta, Timoho atau Timur Kantor Satpol PP Kota Yogyakarta setiap hari kerja. Atau dapat melalui hotline melalui WA nomor 0813 931 32707.

Bagi masyarakat Kota Yogyakarta yang mengadu Forpi Kota Yogyakarta identitasnya dirahasiakan. Sekali lagi laporan harus disertai dengan bukti pendukung dan sesuai dengan fakta yang sebenarnya supaya dapat ditindaklanjuti. (D19-60)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Forpi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005